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Yumbo, 15 de julio de 2014. 

 

FUNCIONARIOS A RENDIR INFORME 

 

El concejo Municipal de Yumbo cumpliendo con su misión institucional de Ejercer el 
control Político con Calidad ha citado a los siguientes funcionarios de la Administración 
Municipal para que el lunes 21 de julio presenten informe detallado. 

 

- Arquitecto CARLOS ARTURO MONTOYA MURGUEITIO, Jefe del Departamento 

de Planeación e  Informática de la Administración Municipal para que informe 

sobre el proceso de Regularización, Legalización y Titulación de predios en sus 

respectivas fases. Indicar si el Departamento de Planeación e Informática ha 

recibido algún ofrecimiento de entrega de predios por parte de propietarios de 

lotes de mayor extensión en Panorama en aplicación al Decreto 166 de junio 26 de 

2012 y 564 de 2006 y que acciones se ha realizado al respecto. Con respecto a la 

incorporación del sector de Mirador al perímetro urbano informar sobre qué 

acciones se ha adelantado y cuál es el manejo que se le dará al cobro del 

impuesto predial por el IGAC.   

- Doctora AURA GERTRUDIS VELASCO, Secretaria de Hacienda Municipal para 

que informe sobre las obligaciones pendientes por Impuesto Predial por parte de 

los propietarios de los lotes de mayor extensión que serán objeto de legalización 

de títulos. En cuanto a los procesos coactivos ya iniciados por obligaciones 

pendientes de Impuesto Predial, informar si se ha iniciado a la fecha alguna 

diligencia de remate, de no haberse iniciado proceso explicar el por qué. Informar 

qué propietarios de predios se han acercado para solicitar a través de la figura 

“dación de pago” el cambio de las obligaciones de su impuesto predial. 

- Doctora GILMA MANCILLA ANGULO, Gerente IMVIYUMBO para que rinda 

informe sobre los procesos de negociación que se están llevando a cabo desde el 

Instituto y cuáles son sus avances a la fecha. Informe detallado sobre los procesos 

de titulación adelantados en el barrio Panorama y cómo va el proceso de titulación 

en el Mirador. Presentar informe sobre el cronograma de nuevos proyectos de 

titulación.       

“Esperamos que los funcionarios vengan a rendir los respectivos informes, ya que es muy 
importante que nosotros como concejales nos enteremos de los avances y podamos 
brindar las garantías necesarias en el cumplimiento de los contratos que la Administración 
ejecuta en armonía con el Programa de Gobierno del Alcalde Municipal” dijo ARMANDO 
ALIRIO POLANCO BARRIENTOS presidente de la corporación edilicia.  

    

 
Muchas gracias por la divulgación. 

OFICINA DE COMUNICACIONES 
Elaboró Martha Gallego Coordinadora Comunicación y Divulgación Pública 

Reviso y Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General. 


